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ATA DE REUNIÃO – 05 de Outubro de 2022 

 

 

Reuniram-se às 20 horas do dia cinco de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, 
pela plataforma Zoom, os membros titulares e suplentes do Conselho Municipal de 
Política Cultural, na primeira reunião realizada com a nova composição da Mesa 
Diretora.  A reunião ordinária foi presidida pelo Presidente Nelson Picchi Junior, e 
secretariada por mim, Clarina Ana Fasanaro, para a seguinte pauta:  

1. Aprovação da Ata de 19/09/2022 – Eleição da Mesa Diretora 
2. Calendário de reunões até dez/2023 
3. Dinâmica das reuniões do Conselho 
4. Alinhamento – Câmaras Setoriais 
5. Prioridades do Conselho 

Nelson abriu a reunião cumprimentando a todos e dizendo que a Mesa Diretora está 

se organizando para ter mais eficiência. Disse que a intenção é alinhar os 

procedimentos para que sejam mais rápidos e mais eficientes.  

1-Feito isso foi feita a leitura da Ata e Rosana Congílio se manifestou solicitando 
alteração na maneira que sua fala estava descrita na Ata. Nelson disse que a Ata 
seria refeita com as alterações propostas pela Rosana e que a Clarina iria postar no 
grupo do Whatsapp para aprovação. 

2-Calendário de Reuniões. Foi apresentado o calendário abaixo: 

 

Nelson apresentou o calendário das reuniões, sempre às quartas-feiras, à primeira 
do mês. O horário de início ficou definido às 20h00 e término às 21h30, podendo 
excepcionalmente se estender até 22h00.  Houve consenso entre todos presentes 
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para que a reunião do dia 11 de janeiro fosse cancelada por questões envolvendo 
as férias com consequente falta de quórum. 

3-Dinâmica das reuniões do CMPC 

Nelson comentou sobre a reunião feita com a Mesa Diretora, disse que as pautas 
serão centralizadas na Mesa Diretora, criando procedimentos. Postou no meet um 
fluxograma e compartilhou os procedimentos abaixo: 

- A Mesa Diretora irá deliberar sobre a solicitação das Câmaras Setoriais, podendo: 

Oficiar à UGC com pedido de esclarecimentos, cuja resposta deve ser encaminhada 
no prazo de 15 (quinze) dias. Inclusão da solicitação em pauta das Reuniões 
Ordinárias, que poderão ser virtuais ou presenciais. As pautas serão apresentadas 
pela Mesa Diretora aos demais Conselheiros no prazo de 5 (cinco) dias que 
antecedem às Reuniões Ordinárias. Nelson salientou o uso exclusivo do e-mail 
institucional, conselhodecultura@jundiai.sp.gov.br, para que todas as demandas 
sejam enviadas pelos conselheiros nesse e-mail, com representatividade da 
coletividade, contendo a Ata da Reunião e a Lista de Presença.  A pauta proposta 
será objeto de análise pela Mesa Diretora que vai analisar a necessidade de se 
pautar em plenária. As Câmaras Setoriais deverão enviar suas demandas dez dias 
antes da Plenária. 
4-Alinhamento – Câmaras Setoriais. Nelson salientou a importância de participação 
nas reuniões das Câmaras Setoriais por parte da Mesa Diretora, bem como de 
conselheiros de linguagens distintas visando integração. Clarina se propôs a 
compartilhar os modelos de documentos da Câmara de Música e propôs uma 
reunião de capacitação para os novos conselheiros da Sociedade Civil, reunião esta 
agendada para as 20h00 do dia 19 de outubro de 2022. 
5-Prioridades do CMPC – Nelson apresentou os temas que precisam avançar e que 
são mais urgentes. Salientou a importância de se organizar a Conferência Anual de 
Cultura, com atrações e participação das Academias da cidade. Nelson disse que 
vai criar eventos nessa conferência. Foi destaque também a questão do Proesc e 
Nelson disse que o conselho deve atuar de forma intensa, inclusive com a criação 
de grupos de trabalho. O Plano Municipal de Cultura também foi citado como 
prioridade e Nelson disse que é muito importante a participação do Conselho em 
todas essas ações. Rosana pediu a palavra e disse que  gostaria de fazer um 
questionamento ao João  sobre a participação dos escritores no evento Sexta no 
Centro e também sobre uma reunião que foi solicitada ao Gestor, Marcelo Peroni, 
sobre a FLIJ. Rosana perguntou se deveria enviar pedido oficial ao Conselho e 
Nelson disse que sim, que Rosana deveria enviar a solicitação à Mesa Diretora. 
Rosana disse que se surpreendeu com o recebimento de informações que não 
chegaram à Câmara de Literatura. William postou no chat um esclarecimento sobre 
a questão, dizendo: O Cadastro utilizado para os autores na Flij se manterá aberto. 
Conseguiremos colocar seis mesas em todas as sextas no centro para os autores 
locais. Pedi para a Michele que entrasse em contato com todos os inscritos para 
começar a organizar essa participação. Não cheguei a receber essa solicitação da 
Rosana, recebi um questionamento da Julia através do Facebook e comecei a 
verificar com o João. Rosana disse que tranquilo, que não tem problema nenhum. 
Disse que está tudo ok. O João disse que essa venda na sexta no centro seria 
escolanando as pessoas que participaram da FLIJ. Pode ser também no evento 
Cultura nos Bairros. Rosana disse que não precisa ter mesa para todos os escritores 
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no Sexta no Centro. Ede disse que seria legal se tivesse mais mesas para os 
expositores, inclusive para autografar. William disse que a ideia é ampliar o número de 
mesas, mas que isso depende de outras questões. Ambrosia pediu uma informação 
se o assunto de inserção no evento Cultura nos Bairros seria somente da Literatura e 
Rosana disse que não, que a ideia é ter várias linguagens. João disse que o e-mail 
conselhodecultura@jundiai.sp.gov.br já está ativo e que já poder ser usado para envio 
das demandas. Giovanni pediu a palavra e comentou sobre a possibilidade do tema 
da Diversidade estar inserido na FLIJ. Disse que está à disposição para interagir nas 
ações de outras linguagens e que acredita que pode se construir essa integração de 
forma conjunta. Disse também que a inclusão LGBTQIA+ pode ser debatida com 
antecedência e que deu problema na programação do mês da diversidade, com 
inserção de atração não combinada e fora do contexto. João disse que disponibilizou 
uma verba para o mês da diversidade e que teve acertos e erros de ambos os lados 
no evento. Mas que o objetivo é alinhar as ações e buscar um consenso. João Carlos 
de Luca disse que na Sexta no Centro só podem vender livros os  artistas da cidade. 
Disse que a UGC está aberta a agregar novas linguagens nos eventos e disse que 
tem a questão do planejamento das ações. Disse que em breve vai apresentar o 
calendário de eventos de 2023 que será compartilhado com o Conselho. Lucas postou 
no chat: Não sei existe uma divulgação específica para cada edição da Sexta no 
Centro ou para a Cultura nos Bairros, mas se houver seria ótimo compartilhar conosco 
no grupo de whatsapp para fortalecermos a divulgação. O conselheiro Paulo Henrique 
(DJ Joker Brasil), disse sobre a importância da divulgação, que seria interessante ter 
parceiros da imprensa, a TVTEC divulgar mais os eventos da Cultura. Citou o Jornal 
de Jundiaí, Jornal da Região, etc. Giovanni complementou a fala do DJ Joker 
salientando que a comunicação tem o poder de ditar o evento. Inclusive se se 
propôs a ajudar as Câmaras na questão das artes gráficas. Lucas disse que a 
grande questão de parceria com a TV TEC, pelo que já conversei com eles, é que 
eles trabalham com planejamento a médio e longo prazo e a maioria dos eventos da 
Cultura acaba acontecendo de última hora e isso inibe a parceria. Sobre a 
comunicação da Prefeitura, João disse que tem uma Unidade específica de 
Comunicação – UGIRC. Todas as Unidades tem um núcleo que se comunica com a 
UGIRC. A UGC tem uma equipe mais robusta, mas todas as comunicações devem 
passar pela UGIRC, que existe um padrão, a questão jurídica. A outra questão que 
salientou é que com o planejamento antecipado dos eventos vai dar mais folga para 
poder fazer uma divulgação melhor. Disse que a comunicação não é tão ágil como 
deveria. Mas que o planejamento antecipado vai facilitar. João disse ainda que como 
Diretor, pensa na produção do evento, mas que a questão da comunicação é de outra 
Unidade.  Ricardo disse que a UGC tem uma parceria com a Secretaria da Educação 
para divulgação em massa nas escolas.   Disse que já pensaram em carros de som 
nos bairros, mas que tem o fator limitante do recurso que pode ser destinado à 
publicidade. Disse que os motoristas levam material de divulgação para as escolas, 
complexos esportivos e outros. DJ Jolker disse que os alunos tem grupos da escola e 
que nesses grupos seria interessante divulgar na forma online. Ricardo disse que vai 
verificar isso para viabilizar. Fernanda Sifuentes disse que Estadual é uma coisa e 
Municipal é outra. Disse que tem um sistema de comunicação por e-mail onde todos 
os funcionários da Educação recebem. Ricardo complementou que a Denise de 
Oliveira manda para todos os servidores da Prefeitura. Com relação a eventos para 
crianças, disse que pode fazer um movimento para outras formas de divulgação. 
Disse que precisa afinar isso. Que podem fazer contato com ela que pode dar um 
direcionamento mais específico. Nelson disse que vai criar uma arte para o CMPC. 
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Que tem alunos que poderão desenvolver isso e assim o Conselho ter uma 
comunicação com uma cara.  
Sem mais nada a discutir, a reunião foi finalizada às 21h53 pelo Presidente Nelson 

Picchi Junior. Eu, Clarina Ana Fasanaro – 1ª Secretária, lavrei a presente ata.  A 

reunião contou com a participação dos conselheiros:  Lucas Martinelli e Ambrosia 

Dual Oliveira dos Santos – Titular e Suplente da Dança, Rosana Congílio – Titular 

Literatura, Nelson Picchi Junior – Titular Audiovisual, Clarina Ana Fasanaro – Titular  

Música, Luan Henrique da Silva  – Titular Teatro, Eliane Diana Nunes – Titular 

Economia Criativa e/ou Produtores e Gestores Culturais, Paulo Henrique dos Santos 

Rosa (DJ Joker) – Suplente Cultura Popular, Tradicional e Urbana, Ede Galileu da 

Silva – Titular Artes Visuais e Design, Giovanni Neves – Titular Artes Visuais e Design 

João Carlos de Luca e Ricardo Cantamessa – Titular e suplente Unidade de Gestão 

de Cultura - UGC, William Ramos – Titular UGC, Fernanda Sifuentes Pinheiro Leitão - 

Titular da Unidade de Gestão de Educação, Alessandra de Araujo Citelli - UGCC – 

Assessoria de Políticas para o Idoso, Jensen Adalberto C.da Silva – Titular Assessoria 

de Políticas para a Igualdade Racial, Paulo Henrique de Almeida – Titular Assessoria 

de Políticas de Direitos Humanos, Kelly Cristina Galbieri – Titular Assessoria de 

Políticas para Diversidade Sexual e Letícia Atique Branco – Titular da Assessoria da 

Juventude. 

 

Jundiaí, 05 de Outubro de 2022. 

 

                                                                     NELSON PICCHI JUNIOR 
                                                                             Presidente do CMPC 

 
                                                                       CLARINA ANA FASANARO 
                                                                             Secretária do CMPC                                                      


